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投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □一对一沟通 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 
参与公司 2021年年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022年 5 月 11日（星期三） 下午 15:00-17:00 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络

远程的方式召开业绩说明会 

上市公司 

接待人员 

董事长李俊东先生、副总裁兼财务总监赵军先生、副总裁兼董事会秘书关

飞先生、独立董事梁彤缨先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

公司于 2022年 4月 28日在巨潮资讯网（http:www.cninfo.com.cn）披

露了《2021年年度报告全文及其摘要》以及《关于举行 2021年度网上业

绩说明会的公告》。  

   公司于 2022年 5月 11日（星期三）下午 15:00-17:00在全景网“投资

者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）举办了 2021年年度网上业绩说

明会。公司董事长李俊东先生、副总裁兼财务总监赵军先生、副总裁兼董

事会秘书关飞先生、独立董事梁彤缨先生出席了本次会议。 

   本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，与投资者就公司产品、订

单、发展规划、公司业绩、Mini LED/Micro LED业务情况以及其他投资者

关心的问题进行充分沟通，交流方式以文字问答方式进行，除去重复提问

问题，公司与投资者交流的主要内容如下： 

问：李董事长您好！作为鸿利新一届的带头人，准备从那些方面来提



供公司的行业竞争力？怎样来缩小 LED 周期性对公司的影响？Mini LED 封

装是否有意愿接入国际大厂（苹果，三星）的订单？如果有公司准备采取

哪些具体的行动？谢谢！ 

您好！作为国内领先的 LED 封装企业，在保持白光封装领域全球领先

地位的同时，率先布局发力 Mini/Micro LED 新型显示技术，通过持续领先

的技术研发实力和快速的产业复制能力，保持公司的行业竞争力。面对

LED 行业的周期性变化，公司一方面通过优质的产品与服务保持现有客户

粘性，稳定市场占有率；另一方面加强在 DOB、植物照明等细分领域的探

索，持续培育新的利润增长点。具体内容可详见公司在 2021 年度报告中

“公司未来的发展展望”相关章节的内容。谢谢关注！ 

问：目前 MiniLED 一期产能能达到多少 

您好，Miniled 一期受部分客户新产品打样、测试等因素影响，还未

完全达产。公司会积极配合客户进行产品调配，争取尽早实现达产。谢谢

关注！ 

问：请问贵公司：“智慧灯杆”研发进展如何？如有进展，今年会全

面推广吗？ 

您好！公司目前正在软件优化阶段，新的杆型逐步在优化调整，具体

以公司推介公示为准。谢谢关注！ 

问：台厂已纷纷在布局 Micro led,贵司在这方面的技术储备如何？有

没 有 意 向 的 头 部 企 业 在 跟 公 司 洽 谈 合 作 Micro led ？ 

另据了解，鸿利在 Miniled 的封装技术处于领先，公司如何继续保持技术

壁垒优势并防止技术团队人才流失？ 

您好！Micro Led 公司已经有相关的技术储备，正处于研究、打样阶

段。公司在 2021 年 1 月与华南理工大学建立了 Mini/Micro LED 联合实验

室，共同开展 Mini/Micro LED相关科研合作。谢谢关注！ 

问：Mini LED 一期预计什么时候完全达产? 

您好，Mini LED 一期受部分客户新产品打样、测试等因素影响，还未

完全达产。公司会积极配合客户进行产品调配，争取尽早实现达产。谢谢



关注！ 

问：请问一下，贵公司与 TUNGSRAM 的合作进行得如何了，有无车灯

产品通过 TUNGSRAM 进入欧洲市场？如果有，涉及哪些品牌？市场份额有

多大？同比增幅有多少？谢谢！ 

您好，公司与 Tungsram 有进行市场推广，同时部分测试工作已完成。

受全球性疫情影响，双方的合作目前暂时没有重大突破。谢谢关注！ 

问：你好 公司啥时能推出 Microled 的产品? 

您好！Micro Led 公司已经有相关的技术储备，正处于研究、打样阶

段。公司在 2021 年 1 月与华南理工大学建立了 Mini/Micro LED 联合实验

室，共同开展 Mini/Micro LED相关科研合作。谢谢关注！ 

问：公司 Mini LED 的客户主要是哪些？ 

您好！公司 Mini LED 的客户有雷神、TCL 等国内外知名企业。谢谢关

注！ 

问：请问上次在公司网站看到招标装修二期公吿，后来不见有报道，

中标单位是否已进去装修了，谢谢! 

您好！二期项目正处于装修进程中，具体的情况请留意后续的相关信

息。谢谢关注！ 

问：相信大股东，相信鸿利管理层，鸿利的未来必将更加美好！加油

吧？ 

您好！感谢您的支持和信任！ 

问：请问 4,5 月疫情对公司生产和销售影响幅度大概百分之几，谢谢 

您好，疫情对公司业务有一定影响但总体影响不大，公司生产经营情

况正常，谢谢关注! 

问：鸿利的利润还是可以的，但能否提议下分红分配方法。做一个长

期分红方案。董事会应该研究一下。以回馈大小股东。这样相信会有更多

人与机构的投资? 



您好！近几年公司母公司可供分配利润为负数，不满足《公司章程》

规定的利润分配条件，未来达到分红条件后，公司将积极根据《分红管理

制度》、《未来三年股东回报规划》等文件的规定，积极回报投资者。谢谢

关注！ 

问：你好，请问在 LED 空气紫外消毒方面，公司有考虑研发布局吗，

如果可行，疫情后期防控，还是很有市场的? 

您好！公司有生产 UVC LED 紫外相关产品，部分产品已实现批量销

售。谢谢关注！ 

问：业绩可以，为何股票就是不涨呢? 

您好，二级市场波动受多种因素影响，公司会积极努力做好业绩，以

此回报投资者。谢谢关注！ 

问：1、按现在的装修进度，Mini LED 二期大概什么时候能够完成装

修进入待产状态，2、一季度业绩同比略有下降，请问一季度期间是否有

因疫情而停工或限产的情况发生？谢谢！ 

您好！公司 Mini LED 二期项目现处于装修进程中, 投产进度根据装修

进度和订单等情况安排。公司会持续密切关注疫情的发展，积极贯彻疫情

防控政策，加强和完善防疫抗疫工作，最大限度减少疫情对公司经营和发

展带来的不利影响。谢谢关注！ 

问：今年有大股东减持计划吗？ 

您好！截至目前，公司未收到大股东的减持计划。谢谢关注！ 

问：你好，请问公司 4 月份岀货量小于 3 月份吗？ 

您好，公司 2022年 4月份出货量大于 3月，谢谢关注! 

问：看一季报我们公司以及木林森等同行业公司业绩与均有不同程度

的下滑，请问是行业基本面暂时出现瓶颈还是疫情影响所致或者其他原因 

您好，受中美贸易、需求乏力、疫情多点散发，局部区域封控等综合

影响，公司及同行业业绩均存在一定幅度的下滑。谢谢关注！ 



问：公司在今年一季度管理费和计提费用明显降低的情况下，还同比

去年一季度下降 12 个点的利润，请问公司传统 LED 的订单业务是否有下

降？毛利下降的原因是啥呢？Mini LED 封装目前的真实产量和良品率是多

少？ 

您好，公司 2022 年度一季度 LED 业务基本持平，毛利率下降主要为市

场竞争、原材料价格上涨以及社会平均工资上调综合影响所致。Mini LED

目前正常经营，良品率约 98%。谢谢关注！ 

问：公司是否推行股权激励？ 

您好！公司如有股权激励等规划，会根据交易所的相关规定及时履行

信息披露义务。谢谢关注！ 

问：公司近期有增发预案，用于募集资金扩大业务和现有产能吗？ 

您好！如公司有增发计划，会根据交易所的相关规定及时履行信息披

露义务。谢谢关注！ 

问：公司二级市场股价长期低迷，远远跑输同行业公司及大盘，除了

市场因素外您认为“多年来不送股对得起老股东吗？”资本市场也是一面

镜子，您关心股价吗？需要经常在“镜子面前照照”有送红股计划？ 

您好，二级市场波动受多种因素影响，公司会积极努力做好业绩，以

此回报投资者。谢谢关注！ 

问：目前 Mini LED 一期产能利用率是多少？ 

您好，Mini LED 一期正常生产，受部分客户新产品打样、测试等因素

影响，目前一期还未完全达产。谢谢关注！ 

问：4 月份整个公司出货量怎么样？ 

您好，公司根据客户需求安排生产计划，目前出货正常，谢谢。 

问：领导您好！公司一季度的传统 LED 出货和毛利是否下滑的厉害

呢？ 

您好，公司 2022 年一季度营业收入比上年同期下降 2.27%基本持平，



毛利率下降 3.35%，符合市场情况。谢谢关注！ 

问：请问计划 40 亿产值 Mini LED 二期工程，预计今年几月份开始投

产，预算今年投产比例有多大？谢谢董事长！ 

您好！公司 Mini LED 二期项目于 2021 年 12 月实现主厂房封顶，现处

于装修进程中, 投产进度根据装修进度和订单等情况安排。谢谢关注！ 

问：请问公司对于哪些大型公司企业提供 VR 相关设备。前期说 VR 相

关业务大幅度增产延后一个季度左右，现在已经增产了吗？ 

您好！公司 Mini LED 产品已经供货给国外知名的 VR 厂商，目前应用

于 VR 产品的 Mini LED 产品供货正常，已经处于批量生产阶段。谢谢关

注！ 

问：广州 Mini LED 二期为什么不加速建设，是资金设备跟不上还是

招工难？ 

您好！公司 Mini LED 二期目前处于装修进程中，二期产能将根据市场

情况等多种因素分批安排。谢谢关注！ 

问：预测今年业绩怎么样？ 

您好，公司今年的业绩情况，请留意后续的定期报告相关内容。谢谢

关注！ 

问：大股东会不会回购股份？ 

您好！截至目前，公司未收到大股东拟增持公司股票的通知。谢谢关

注！ 

附件清单 无 

日期 2022年 05 月 11日 

 


